

## **Atomkraftwerk Grohnde verabschiedet sich mit Botschaften an den Kühltürmen**

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 13. Dezember 2021 um 18:09 Uhr

---

### **Als Dankeschön an die Region**

## **Atomkraftwerk Grohnde verabschiedet sich mit Botschaften an den Kühltürmen**

**Montag 13. Dezember 2021 - Grohnde (wbn). Coole Botschaften an den Kühltürmen im Kernkraftwerk Grohnde.**

Ende Dezember wird das Kernkraftwerk Grohnde (KWG) seinen Leistungsbetrieb nach fast 37 Jahren einstellen. Mit einer außergewöhnlichen Aktion verabschiedet sich das Kraftwerk an der Weser als bedeutender Stromerzeuger und bedankt sich bei seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, bei den Nachbarinnen und Nachbarn und seinen Servicefirmen: In der Woche vom 13. bis 17. Dezember werden täglich zu festen Zeiten verschiedene Botschaften an einen der beiden Kühltürme projiziert.

Fortsetzung von Seite 1

Dazu Kraftwerksleiter Michael Bongartz: „Mit dieser weithin sichtbaren Aktion wollen wir ein Zeichen setzen. Wir bedanken uns auf diese Weise bei den Kolleginnen und Kollegen im Kraftwerk für Ihren hohen persönlichen Einsatz. Danke sagen wir auch unseren Servicefirmen für ihre großartige Unterstützung und all denjenigen in der Region, die uns in den vergangenen Jahren mit großem Interesse begleitet haben.“

Das KWG war insgesamt acht Mal Weltmeister in der Jahresstromerzeugung und stellte dabei zwei Mal einen Weltrekord auf. Einen weiteren Rekord hält das KWG bis heute: Es gibt weltweit keinen einzigen Kraftwerksblock, der mehr Strom erzeugt hat. „Für diese Lebensleistung unseres Kraftwerks gebührt unserer Mannschaft höchste Anerkennung – auch über die Abschaltung der Anlage hinaus“, betont Bongartz.

# Atomkraftwerk Grohnde verabschiedet sich mit Botschaften an den Kühltürmen

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 13. Dezember 2021 um 18:09 Uhr

---